

Schulleitung: Neue Gesichter

OBERKREIS. Wechsel an der Spitze von gleich drei Schulen im Kreis: Karl- Heinz Zimmer ist seit gestern neuer Schulleiter der Grundschule Herdorf und Nahfolger des pensionierten Gerhard Junglas. Die Konrektorin der Regionalen Schule in Daaden, Lena Daub, besetzt den gleichen Posten an der Ganztagschule in Herdorf. In ihre alte Stelle wird am Montag Hans-Joachim Laubenthal eingeführt. Und Marie-Luise Hees-Groß leitet jetzt nach der Grundschule Weitefeld die Martin-Luther- Grundschule in Betzdorf.